



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pensions

Question écrite n° 59740

Texte de la question

Mme Virginie Duby-Muller appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur le nombre croissant de retraités en deçà du seuil de pauvreté. Ce constat est d'ailleurs à l'origine de la création de l'AFDRM (Association française pour la défense des retraités miséreux). Cette association qui a initialisé une pétition en ligne a deux objectifs. L'objectif principal est une revalorisation des petites retraites. Le second concerne l'assurance complémentaire santé que les plus démunis ne peuvent financer. Aussi est envisagé un regroupement de ces personnes afin de lancer un appel d'offres auprès des mutuelles de santé pour faire baisser leurs tarifs. Elle lui demande donc ce qu'elle pense de cette idée et comment elle peut la soutenir.

Données clés

Auteur : [Mme Virginie Duby-Muller](#)

Circonscription : Haute-Savoie (4^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59740

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : Affaires sociales

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [8 juillet 2014](#), page 5708

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)